



Die Walser Ringer gaben den Ton an ***Die Schützlinge Max Außerleitners gewannen vier Staatsmeistertitel***



Manfred Brötzner

16.03.2009 | Innsbruck | (SN). Eine Machtdemonstration war das Abschneiden des A. C. Wals bei den Ringer-Staatsmeisterschaften im freien Stil am Samstag in Innsbruck/Hötting. Vier Mal trugen sich die Schützlinge des Walser Sportdirektors Max Außerleitner in die Siegerliste ein.

Besonders eindrucksvoll war die Vorstellung von Manfred Brötzner, der schon beim EM-Qualifikationsturnier in Wals seine gute Form unter Beweis gestellt hatte. Er gewann nicht nur erstmals den Titel in der Klasse -74 kg, sondern wurde zum technisch besten Ringer der Veranstaltung gewählt.

Rekordverdächtig ist der Titelgewinn des Walser Gemeindeangestellten Helmut Mühlbacher in der Klasse bis 55 kg – es ist bereits der 21. in seiner Karriere. In der Klasse -66 kg war Lubos Cikel wieder eine Klasse für sich. Der Routinier ist für das Weltcupturnier nächste Woche in Rouen bestens gerüstet. Radovan Valach, der in Zukunft das Walser Trainerteam unterstützen wird, siegte in der Klasse -120 kg.